

Incendio en calle Pinto arrasa por completo con vivienda

Durante el mediodía del día de ayer 04 de junio, Bomberos de Coquimbo acudió rápidamente a apagar un incendio estructural que consumió en su totalidad una vivienda ubicada en calle Aníbal Pinto en el sector del centro de la ciudad porteña.

Afortunadamente a pesar de la tragedia de la pérdida total del inmueble, la persona que habitaba el lugar resultó sin ningún daño. Aun así para descartar ries-
gos fue evaluado por personal de salud. La vivienda quedó con graves daños estructurales resultando en el derrumbe total de la estructura construida con adobe.

A la emergencia acudieron las unidades de Bomberos, concurrieron bt4 a 10 y O1, en junto con Seguridad Ciudadana, Carabineros y personal municipal quienes ayudaron con las labores de retiro de escombros.

El tránsito de las calles Pinto, entre Las Heras y González, fue cortado por un par de horas hasta que los funcionarios del municipio de Coquimbo pudieron realizar el retiro de los escombros que dejó el devastador siniestro. Las causas del inicio del fuego aún se encuentran bajo investigación.

